

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hacen públicas las disposiciones, en extracto, relativas al personal de Institutos Nacionales de Enseñanza Media correspondientes a los meses de octubre y noviembre de 1963.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 10 del Decreto de 28 de marzo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de abril) se publica a continuación la relación, en extracto, de las Ordenes y Resoluciones dictadas que afectan a la Dirección General de Enseñanza Media (Sección de Institutos), durante los meses de octubre y noviembre de 1963, relativas al personal dependiente de la misma:

A) CARGOS DIRECTIVOS

Directores

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Ubeda, a doña María Francisca Capilla Gimeno.—Orden de 16 de octubre de 1963.

Del masculino de Vigo a don Luis Curiel Curiel.—Orden de 6 de noviembre de 1963.

Del Instituto de Jerez de la Frontera, a don Horacio Bel Baena.—Orden de 7 de noviembre de 1963.

Del Instituto masculino de Palma de Mallorca, a don José Font Trias.—Orden de 12 de noviembre de 1963.

Del Instituto de Mieres, a don José San Miguel Hevia.—Orden de 13 de noviembre de 1963.

Del Instituto de Baeza, a doña Mercedes González Gimeno.—Orden de 15 de noviembre de 1963.

Vicedirectores

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife de Lanzarote, a don Sebastián Sosa Barroso; del Instituto «Milá y Fontanals», de Barcelona, a don Luis Cuéllar Bassols; del femenino de Burgos, a don Enrique Avilés Arroyo; del Instituto de Calahorra, a don Rafael Sánchez Mariño; del femenino de Jaén, a don Francisco Baños Martos; del Instituto de Logroño, a don Vicente Ayuso Anaut; del de Manresa, a don Ignacio Bajona Oliveras; del femenino de Santander, a don Luis Eduardo Gutiérrez Sosa; del Instituto de Seo de Urgel, a doña María Cinta Catalá Poch; del Instituto de Vélez-Málaga, a doña Francisca Espinosa Moraga, y del Instituto femenino de Zamora, a don Pedro Marín Agreda.—Orden de 5 de noviembre de 1963.

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Aranda de Duero, a doña Emilia Álvarez García, y del Instituto de Llanes, a don Jesús Cardeñoso Ramos.—Orden de 16 de noviembre de 1963.

Interventores

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media, femenino, de Alicante, a doña María del Pilar Pardo Pérez; del femenino de Almería, a don Pascual Campoy Benzal; del masculino de Burgos, a don Francisco González Martínez; del femenino de Burgos, a doña María Mercedes Rodríguez Otero; del Instituto femenino de Castellón de la Plana, a doña Aurora Hernández Aguado; del femenino de Ciudad Real, a don Jesús Moreno Sorbrino; del masculino de El Entrego, a don Pedro Manuel Casal Fernández; del femenino de El Ferrol del Caudillo, a don Enrique Cerrada Seoane; del femenino de Jaén, a don Juan María Cobo Vera; del Instituto de Pontevedra, a don Augusto Álvarez Fernández; del Instituto de Santa Cruz de Tenerife, a don Baudillo Llorente García; del Instituto de Seo de Urgel, a doña Antonia Morales Rodríguez; del de Teruel, a don Manuel Gómez Zapatero; del Instituto de Tortosa, a don José Luis Antolín de Antonio; del Instituto de Ubeda, a doña Teresa Rodríguez Aranda; del de Vélez-Málaga, a don Pío Augusto Verdú Aparicio; del de Yecla, a don Francisco Rico Verdú, y del Instituto femenino de Zamora, a don José Andréu Settler.—Orden de 5 de noviembre de 1963.

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media, masculino, de Castellón de la Plana, a don Pedro Mateo Martínez; del femenino de Cuenca, a don Francisco Conde Barrios; del femenino de Granada, a don Luis Grandía Matéu, y del Instituto de Llanes, a doña Inés González Ausín.—Orden de 16 de noviembre de 1963.

Vicesecretarios

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media, femenino, de Alicante, a don Patricio Estrada Romero; del Instituto de Avilés, a don Vicente Díaz Castro; del Instituto masculino de Burgos, a don Felipe Álvarez Requejo; del femenino de Cuenca, a don José Luis García Gómez; del femenino de Jaén, a doña Carmen Casero Sánchez-Ventura; del masculino de Lugo, a don Fernando González Manzano; del masculino de Palma de Mallorca, a don Gabriel Roca Porcel; del femenino de Pontevedra, a doña María del Carmen López Rodríguez; del Instituto de Santa Cruz de Tenerife, a don Leandro Fernández Fuentes; del femenino de Santander, a don José Manuel Rubio Fernández; del de Seo de Urgel, a doña Elvira Farrás Moltó; del de Teruel, a doña Encarnación Galve de Dicho; del Instituto de Vélez-Málaga, a doña María Virginia Maldonado García, y del femenino de Zamora, a doña Pilar Martín Ruiz.—Orden de 5 de noviembre de 1963.

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Llanes, a doña Olga Díaz González.—Orden de 16 de noviembre de 1963.

Secretarios

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media, femenino, de Alicante, a don José Valero Hernández; del femenino de Almería, a don José María Egea Sánchez; del de Baeza, a don Juan R. Montes Concha; del femenino de Burgos, a don José Antonio Pardo Martínez; del femenino de Castellón, a don Luis Miralles Conesa, del femenino de Ciudad Real, a doña María Luisa Perdomo Sosa; del Instituto de Ciudad Rodrigo, a don Eugenio Gutiérrez García; del masculino de El Entrego, a don Juan José Calvo Miguel; del femenino de El Ferrol del Caudillo, a don Manuel García Barros; del masculino de Grarada, a don José Arenas Arévalo; del femenino de Jaén, a don Tomás Palacios Chinchilla; del Instituto de Peñarroya-Pueblonuevo, a don Diego Ajenjo Bejarano; del femenino de Pontevedra, a don José R. Alonso Rubiera; del Instituto de Santa Cruz de Tenerife, a don Sebastián de la Nuez Caballero; del de Seo de Urgel, a doña María Teresa Villanova Novajas; del de Teruel, a don Antonio Iniesta Oneca, del femenino de Valladolid, a don Alfonso Vázquez Martínez; del femenino de Vigo, a don Rafael Capilla Díaz de López Díaz, y del femenino de Zamora, a don Tomás Sierra Bueno.—Orden de 5 de noviembre de 1963.

Del Instituto de Andújar, al reverendo señor don Antonio Fuentes Nuño.—Orden de 7 de noviembre de 1963.

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Aranda de Duero a don Ramón Chesé Lapeña; del femenino de Cádiz, o don José María Benavente Barreda; del femenino de Cuenca, a don José Marín Gómez; del de Llanes, a don Eduardo Peralta Ferrer; del de Ponferrada, a don Fernando González Suárez; del de Ubeda, a don José María Barreiro Suárez, y del de Vélez-Málaga, a don José del Campo López.—Orden de 15 de noviembre de 1963.

Renuncias

Del cargo de Directora del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Mieres, doña María del Carmen Bobes Naves.—Orden de 12 de noviembre de 1963.

Del cargo de Secretario del Instituto de Ponferrada, don Mariano Sánchez Aladro.—Orden de 13 de noviembre de 1963.

B) CATEDRÁTICOS

Excedencias

Se concede excedencia voluntaria, establecida en el grupo B), a don Manuel Fernández-Galiano Fernández, del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Isabel la Católica», de Madrid.—Resolución de 2 de noviembre de 1963.

Se concede excedencia voluntaria, grupo A), a doña Juana de José Prades, del Instituto «Infanta Isabel de Aragón», de Barcelona.—Resolución de 6 de noviembre de 1963.

Se concede excedencia voluntaria, prevista en el grupo B), a doña Carmen Garrido Gutiérrez, del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Reus.—Resolución de 12 de noviembre de 1963.

Se concede excedencia voluntaria, prevista en el grupo A), a don Salvador Granell Viñoles, del Colegio Libre Adoptado de Nerva (Huelva).—Resolución de 18 de noviembre de 1963.

Se concede excedencia voluntaria, prevista en el grupo A), a doña Isabel Martín Moreno, del Colegio Libre Adoptado de San Roque (Cádiz).—Resolución de 28 de noviembre de 1963.

Jubilaciones

A don Gonzalo Valenti Nieto, del Instituto Nacional de Enseñanza Media, masculino, de León.—Resolución de 15 de noviembre de 1963.

C) PROFESORES ADJUNTOS NUMERARIOS

Concurso de traslado: Convocatoria, 21 de junio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de julio), a propuesta de la Comisión dictaminadora de Ciencias Naturales, se destina a los siguientes Profesores:

Don Jesús María Hernando Cordovilla, procedente de la situación de excedencia voluntaria, al Instituto femenino de Valladolid.—Resolución de 6 de noviembre de 1963.

Convocatoria de 21 de junio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de julio), a propuesta de la Comisión dictaminadora de Dibujo, se destina a:

Don José Martínez Ribes, procedente de la situación de excedencia voluntaria, al Instituto de Elche.

Don Ramón de la Osa Rivero, procedente del masculino de Ciudad Real, al femenino de la misma población.

Doña Manuela Fernández Arroyo, procedente del masculino de Cádiz, al femenino de Cuenca.

Don Juan Francisco Montoro Poza, procedente del de Andújar, al de Yecla.

Don Carlos Alonso de Armillo, procedente del de Tortosa, al femenino de Castellón.

Doña Coloma Medina Jorba, procedente del de Ubeda, al de Tarragona.—Resolución de 18 de noviembre de 1963.

Convocatoria 21 de junio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de julio), a propuesta de la Comisión dictaminadora de Geografía e Historia, se destina a:

Doña Asunción Alejos Moran, procedente del femenino de Málaga, a la primera plaza del femenino de Alicante.

Don Luis Ballester Segura, procedente del de Játiva, a la primera plaza del femenino de Castellón de la Plana.

Don Antonio Martín Panadero, procedente del masculino de Murcia, a la segunda plaza del masculino de Sevilla.

Don Salvador Amada Sanz, procedente del de Calatayud, a la primera plaza del femenino de Zaragoza.

Convocatoria 19 de julio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de agosto), a propuesta de la Comisión dictaminadora de Geografía e Historia, se destina a:

Doña Angela Benito González, procedente del femenino de Las Palmas, a la primera plaza del de San Sebastián.

Doña Josefa Díaz Piñán, procedente del de Seo de Urgel, a la primera plaza del de Tarragona.

Doña Elena Sotillos Martínez, procedente del masculino de Córdoba, a la primera plaza del de Toledo.—Resolución de 22 de noviembre de 1963.

Convocatoria 21 de junio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de julio), a propuesta de la Comisión dictaminadora de Matemáticas se destina a:

Doña Prudencia Bárcena Terán, procedente del de Almería, al femenino de Burgos, primera plaza.

Don Antonio Rodríguez Socorro, procedente del de Alcalá de Henares, a la segunda plaza del «Cardenal Cisneros», de Madrid.

Don Manuel de Río García-Pelayo, procedente del de Alcalá de Henares, a la primera plaza del «San Isidro», de Madrid.

Don Manuel González Bellido procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la segunda plaza del «Goya», de Zaragoza.

Doña María Teresa Menéndez González, procedente del Instituto femenino de Bilbao, en la adjuntía de Inglés, de que es también titular, a la segunda plaza del «Miguel Servet», de Zaragoza.—Resolución de 23 de noviembre de 1963.

Excedencia: Se concede la voluntaria, conforme al apartado A) del artículo noveno de la Ley de 15 de julio de 1954 a:

Don Francisco Rodrigo del Molino, de Matemáticas, del de Jerez de la Frontera.—Resolución de 29 de octubre de 1963.

Doña Rosa Castillo Cofiño, Profesora de Inglés del «Rosalia de Castro», de Santiago.—Resolución de 28 de octubre de 1963.

Doña Emilia Álvarez García, de Lengua y Literatura españolas del Instituto de Santa Cruz de Tenerife.—Resolución de 15 de noviembre de 1963.

Doña Antonia Grinán Gutiérrez, de Inglés, del masculino de León.—Resolución de 7 de noviembre de 1963.

Don José C. Esplugas Lloréns, de Matemáticas, del de Melilla. Resolución de 20 de noviembre de 1963.

Don Lorenzo Villanueva Lozano, de Matemáticas, del femenino de Castellón de la Plana.—Resolución de 8 de noviembre de 1963.

Se concede la voluntaria, conforme al apartado B) del artículo noveno de la Ley de 15 de julio de 1954, a:

Doña María del Carmen Lucea Villar, de Lengua y Literatura españolas, del femenino de Castellón de la Plana.—Resolución de 29 de octubre de 1963.

Doña Isabel Gutiérrez Pérez, de Filosofía, del «Verdaguer», de Barcelona.—Resolución de 26 de octubre de 1963.

Doña María Gracia Carbajosa Iznola, de Francés, del femenino de Jaén.—Resolución de 29 de octubre de 1963.

Don Eduardo Rodríguez Osorio, de Dibujo, del masculino de El Ferrol del Caudillo.—Resolución de 29 de octubre de 1963.

Don Mariano García Patiño, de Dibujo, del de Lueca.—Resolución de 2 de noviembre de 1963.

Don Alfredo Palmero de Gregorio, de Dibujo, del «Menéndez Pelayo», de Barcelona.—Resolución de 26 de noviembre de 1963.

Don Luis Rourerá Farré, de Filosofía, del «Montserrat», de Barcelona.—Resolución de 7 de noviembre de 1963.

Doña Luisa Marazuela Luengo, de Filosofía, del «Infanta Isabel de Aragón», de Barcelona.—Resolución de 7 de noviembre de 1963.

Don Antonio Lobet Jiménez, de Matemáticas, del femenino de Córdoba.—Resolución de 15 de noviembre de 1963.

Doña María Luz Ocaña Herreros, de Francés, del «Infanta Isabel de Aragón», de Barcelona.—Resolución de 11 de noviembre de 1963.

Doña María Teresa García-Rodeja Fernández, de Geografía e Historia, del de Mérida.—Resolución de 7 de noviembre de 1963.

Doña Hilaria de Romañá y Gelada, de Alemán, del «Mara-gall», de Barcelona.—Resolución de 20 de noviembre de 1963.

Don Rafael Rubio Latorre, de Lengua y Literatura españolas, del masculino de Vigo.—Resolución de 20 de noviembre de 1963.

Doña María Ruiz Ruiz, de Lengua y Literatura españolas, del de Melilla.—Resolución de 20 de noviembre de 1963.

Don José Iribarne Caus de Matemáticas, del de Jaca.—Resolución de 20 de noviembre de 1963.

Don Jacinto Díez García, de Matemáticas, del de Osuna.—Resolución de 22 de noviembre de 1963.

Licencias de tres meses por asuntos propios, sin sueldo, a:

Don Alfredo Palmero de Gregorio, del «Menéndez Pelayo», de Barcelona.—Resolución de 31 de octubre de 1963.

Don Anselmo Peinado Serna, del femenino de Murcia.—Resolución de 23 de octubre de 1963.

Don Rafael Blanco y Caro, del «Lope de Vega», de Madrid. Resolución de 21 de noviembre de 1963.

De un mes, por asuntos propios, sin sueldo, a:

Doña Rosario Mendoza Valeiras, de Inglés, del masculino de Santander.—Resolución de 11 de noviembre de 1963.

Por enfermedad, con todo el sueldo, un mes, a

Doña María Antonia de Olives Mercadal, del de Mahón.—Resolución de 21 de noviembre de 1963.

Doña María del Carmen Rodríguez Escorial, del de Toledo. Resolución de 20 de noviembre de 1963.

Don Víctor de la Nuez Caballero, de Matemáticas, del femenino de Las Palmas.—Resolución de 20 de noviembre de 1963.

Por enfermedad, según el artículo 44 de la Ley de 26 de febrero de 1953, a:

Doña María Prieto Ruiz, del de Palencia.—Resolución de 19 de noviembre de 1963.

Según la Real Orden de 5 de enero de 1924, a:

Doña Gregoria Moreno Arribas, del masculino de Santander. Resolución de 15 de noviembre de 1963.

Haberes: Se autoriza a percibirlos en concepto de gratificación y por la cuantía correspondiente a su categoría escalafonal, a:

Don Augusto Álvarez Fernández, del femenino de Pontevedra.—Resolución de 20 de noviembre de 1963.

Jubilación: Se declara Jubilado con el haber que por clasificación le corresponda, a:

Don Sebastián Márquez Alcalde, de Lengua y Literatura españolas del masculino de Gijón.—Resolución de 5 de octubre de 1963.

D) OTROS PROFESORES Y PERSONAL NO ESCALAFONADO

Nombramientos

Se nombran profesores numerarios interinos de Religión, de los Institutos que se citan, a los siguientes señores:

Alicante, masculino: Don Nicandro Pérez Bellod, previo cese de don Vicente Galván López.

Málaga, femenino: Don Francisco Márquez Artacho, por jubilación de don Rafael Contreras Morales.

Málaga, masculino: don José María Cabello Janeiro, en sustitución de don Francisco Márquez Artacho.

Mieres: Don Valeriano Muñoz González, previo cese de don Manuel Hevia Cueva. (Orden ministerial de 31 de octubre de 1963.)

Se nombra Profesores adjuntos interinos de Religión de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se mencionan, a los siguientes señores:

El Ferrol del Caudillo, masculino, don Leoncio Pía Martínez, debiendo cesar en su cargo de Director espiritual del mismo Centro.

Huelva, «La Rábida», don Jesús Nieto López, previo cese de don Antonio Vidal Garnica Silva.

Las Palmas de Gran Canaria, masculino, don Francisco Melián Marrero, previo cese de don Andrés Rodríguez Ojeda.

Madrid «Beatriz Galindo», don Manuel Cuesta Cabanillas, por jubilación de don Joaquín Martínez Riesgo.

Málaga, masculino, don Manuel Rengel Cansino, previo cese de don Antonio Yáñez Jiménez.

Mieres, don Elías García Gómez, previo cese de don Luis García García.

Palencia, «Jorge Manrique», don Santiago Francia Lorenzo, previo cese de don Jesús Espinosa Gutiérrez.

Requena, don Manuel Guerrero Guerrero, previo cese de don Enrique Arnal Laparra.

Santiago de Compostela, masculino: don Camilo Fontenla Danza, en sustitución de don José Pérez Rajoán.

Sevilla, «San Isidor», don Antonio Hiraldo Velasco, previo cese de don José Gutiérrez Mora (Orden ministerial de 5 de noviembre de 1963.)

Se nombran Profesores de Religión estudios nocturnos, de bachillerato de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se mencionan, a los siguientes señores:

Astorga: Don Patricio Vara Mateos.
Barcelona «Juan de Austria»: Don Jaime Serra Pruna.
Bilbao masculino: Don Santos Arana Bergareche.
Cáceres. «El Brocense»: Don Joaquín Rojo Hernández.
Cartagena, «Isaac Peral»: Don Miguel Guirado Béjar, en sustitución de don José Cánovas Riquelme

Ceuta: Don Francisco Martínez Millán y don José San Martín Sierra (ambos para estudios femeninos).

Ciudad Real, masculino: Don Luciano González Osorio, en sustitución de don José Parrado González

Córdoba, masculino: Don Antonio Díaz Palma en sustitución de don Alejandro Gatón Ruiz.

Gijón, «Jovellanos»: Don Félix Suárez Pola y don Julio Palmero Palmero.

Huelva: Don Juan Mantero Lorca y don Francisco Girón Fernández (ambos para estudios masculinos), y don Francisco Gaona Martínez y don Antonio Salas Delgado (ambos para estudios femeninos).

Jaén, «Virgen del Carmen»: Don Miguel Tapia Quiros.
Jerez de la Frontera: Don Jaime Gómez Trabada.

Logroño: Don Marcos Ortiz de Vinaspre (estudios femeninos) y don Félix López Ochoa (estudios masculinos).

Mérida: Don Manuel Tirado Tobalo y don José Barragán Moreno.

Murcia, «Alfonso X el Sabio»: Don José Martínez Contreras y don José Olivas Gil.

Málaga, masculino: Don Antonio Martín Fernández, en sustitución de don Manuel Rengel Cansino.

Orense: Don Manuel Vázquez Vázquez (estudios masculinos)
Puertollano: Don Manuel Martínez García.

Valladolid, «Zorrilla»: Don Damián González y don José Ramírez.

Vigo, femenino: Don Angel Méndez Vázquez. (Orden ministerial de 13 de noviembre de 1963.)

Se nombra Directores espirituales de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se citan a los siguientes señores:

Játiva, «José de Ribera»: Don Francisco Gil Gandía, previo cese de don José Cerveró Alabau.

Madrid, «Cardenal Cisneros»: Don Secundino Santos Miguel previo cese de don Juan José Pozuelo González (Orden ministerial de 15 de noviembre de 1963.)

Se nombra Profesores de Formación del Espíritu Nacional de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media, que se citan a los siguientes señores:

Barcelona, «Ausias March»: Don José Luis Tarancón de Pablo, previo cese de don Carlos Muñoz Codorniu.

Barcelona, «Jaime Balmes»: Don Joaquín Fernández Fernández, previo cese de don Juan Bautista Guimerá Juan.

Barcelona, «Juan de Austria»: Don Antonio Freixa Moreno, previo cese de don Juan Bautista Guimerá Juan.

El Ferrol del Caudillo: Don Luis Calleja Vidiella, previo cese de don Tomás Salvadores Casal.

Calahorra: Don Moisés Ramón Gil Moreno, previo cese de don Gerardo Gómez Medinaveitia.

Ceuta: don Enrique Torres Viqueira, previo cese de don Teodosio Vargas-Machuca García.

Béjar: Don Antonio López Manzanares.

Tortosa: don Francisco Andrés Calvo Pereira, previo cese de don Manuel Fiol Calafat.

Jaén: don Diego Sánchez del Real, previo cese de don Antonio Barrón Barrón.

Baeza: Don Antonio Torres García, previo cese de don Herminio Recacha Ruiz.

Ubeda: Don Ramón Martínez Pozo, previo cese de don Mariano Carlos González León.

Zaragoza, «Goya»: Don Juan Francisco Valenzuela Hinojosa, previo cese de don José Luis Jiménez Sánchez. (Orden ministerial de 15 de noviembre de 1963.)

Se nombra Directores espirituales de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se citan a los siguientes señores:

Antequera: Don Andrés Alfambra Torcello, previo cese de don Miguel Rodríguez Gutiérrez.

Barcelona, «Ausias March»: Don José María Monfort Alabau, previo cese de don Jaime Medina Campeny.

El Ferrol del Caudillo, masculino: Don Fernando Porta de la Encina, en sustitución de don Leoncio Pía Martínez.

Gijón «Jovellanos»: Don Eladio Miyar Venta, previo cese de don José Luis Martínez González.

Luarca: Don José Ramón García Fernández, en sustitución de don Martín Duarte Cilleros.

Mieres: Don Luis Díaz García, en sustitución de don Nicandro López Burgos.

Osuna, «Francisco Rodríguez Marín»: Don Antonio M. Ruiz Molina, en sustitución de don Manuel M. Moreno Martín.

Pamplona, «Príncipe de Viana»: Don Mariano Laguardia Gairán, previo cese de don Eusebio Sans Sola.

Toledo: Don Agustín Lozano Sánchez, previo cese de don Gonzalo del Cerro Calderón.

Valencia, «San Vicente Ferrer»: don Julio Bádenes Flors, previo cese de don Etelvino Hernández Cabello. (Orden ministerial de 23 de noviembre de 1963.)

Se nombra Profesores de Formación del Espíritu Nacional (estudios nocturnos) de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se citan a los siguientes señores:

Alcoy: Don Angel García Prieto.

Baeza: Don Antonio Torres García.

El Ferrol del Caudillo: Don Félix Rodríguez Santos.

Gijón, «Jovellanos»: Don Isidro Díaz de Rada Aldama.

Teruel: Don Manuel Jesús Corral Gómez. (Orden ministerial de 27 de noviembre de 1963.)

Se nombra Profesores de Educación Física de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se citan a los siguientes señores:

Barcelona, «Ausias March»: Don Carlos Muñoz Codorniu, previo cese de don José Gil Moreno.

Barcelona, «Mila y Fontanals»: Don Guillermo Wemberg Bal-Llovera, previo cese de don Pedro Luis Blanco González.

El Ferrol, masculino: Don José María Vélez Benítez, previo cese de don Fernando Rodríguez Gantes.

Ibiza: Don Vicente Chorda Ruiz, previo cese de don Jesús Núñez Pérez-Galdós.

Jaén, masculino. Don Antonio Barrón Barrón, previo cese de don Jesús Ortega Lechuga.

Madrid, «Cervantes»: Don Arturo Álvarez Viesca, previo cese de don Alejandro Muñoz Gallego.

Palma de Mallorca, «Ramón Llull»: Don Victorino Plaza Bartolomé-Sanz, previo cese de don Juan José Bonet Riera.

Sevilla, masculino: don Andrés Rodríguez Pérez, previo cese de don Rafael Gómez Rivera.

Ubeda: Don Ramón Martínez Poza, previo cese de don Mariano Carlos González León. (Orden ministerial de 28 de noviembre de 1963.)

Centros oficiales de Patronato de Enseñanza Media

Santoña.—Se nombra Profesor de Religión a don José Olaitz Hayuela, por Orden de 22 de octubre de 1963.

Se nombra Director espiritual a don Jorge Vicente Sánchez, previo cese del señor Gamín Zayo, por Orden de 29 de octubre de 1963.

Alcalá la Real.—Se nombra Profesora de Formación del Espíritu Nacional, Educación Física y Hogar, a doña Dolores Hinojosa Gómez Urda, por Orden de 11 de noviembre de 1963.

Morón de la Frontera.—Se nombra Profesora de Formación del Espíritu Nacional, Educación Física y Hogar, a doña Milagrosa Aranda Barrera, por Orden de 14 de noviembre de 1963.

Secciones filiales de Institutos Nacionales de Enseñanza Media

Valencia, «San Vicente Ferrer», número 1 (femenino).—Cese en el cargo de Directora Técnica de la Sección filial doña Marcelina Fabiola Arriazu Gil, por Orden de 8 de noviembre de 1963.

Nombramientos en comisión de servicio

Bilbao (femenino), número 1.—Se nombra Directora Técnica a doña Olga Ana María Omatos Sanz, por Orden de 12 de noviembre de 1963.

La Laguna, número 2 (femenino).—Se nombra Directora Técnica de la Sección filial a doña Sara Perera Pérez, por Orden de 12 de noviembre de 1963.

Santander (masculino), número 2.—Se nombra Directora Técnica a doña Celia Valbuena Morán, por Orden de 12 de noviembre de 1963.

Barcelona, «Menéndez Pelayo», número 3 (masculino).—Se nombra Director Técnico de la Sección filial a don Luis Sitges Homedes, por Orden de 13 de noviembre de 1963.

Gijón (masculino), número 1.—Se nombra Directora Técnica a doña María Paz Merino García-Ciaño, por Orden de 13 de noviembre de 1963.

Oviedo (masculino), número 2.—Se nombra Director técnico de la Sección filial a don Alberto Hevia Álvarez, por Orden de 14 de noviembre de 1963.

Gijón (femenino), número 2.—Se nombra Directora Técnica a doña María Elvira Muñiz y Martín, por Orden de 14 de noviembre de 1963.

Prórrogas. Profesores nativos:

Granada, «Ganivet».—Lengua Francesa: Don Alain Pierre Luc Lavaud-Francés.—Orden ministerial de 9 de noviembre de 1963.

Jaén, femenino.—Lengua Francesa: Doña Carmen Benito Fernández.—Orden ministerial de 8 de noviembre de 1963. (Nuevo nombramiento.)

Pontevedra.—Lengua Francesa: Doña Antonia Fernández Huillet.—Orden ministerial de 15 de noviembre de 1963.

Se nombra Profesor nativo de Lengua Inglesa a don Jamés Bernard McVerry.—Orden ministerial de 15 de noviembre de 1963.

Colegios libres adoptados

Crevillente (Alicante): Don Domingo Saura Hidalgo, Vicedirector.—Orden ministerial de 2 de noviembre de 1963.

Pola de Laviana (Asturias): Don Raimundo Rocés Velasco, Profesor adjunto interino de Ciencias y Director, y doña Sabina Lucifia Pérez, Profesor adjunto interino de Letras y Vicedirectora.—Orden ministerial de 12 de noviembre de 1963.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso para la provisión de vacantes entre Auxiliares del Cuerpo Administrativo de los Tribunales.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 12 de la Ley de 22 de diciembre de 1955 y disposiciones reglamentarias concordantes,

Esta Dirección General anuncia concurso para la provisión entre Auxiliares de la Escala Auxiliar del Cuerpo Administrativo de los Tribunales de las plazas siguientes:

Audiencia Territorial de La Coruña (Secretaría de Gobierno): Una plaza.

Audiencia Provincial de Gerona (Fiscalía): Una plaza.

Audiencia Territorial de Madrid (Fiscalía): Una plaza.

Audiencia Territorial de Palma de Mallorca (Secretaría de Gobierno): Una plaza.

Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife (Fiscalía): Una plaza.

Las solicitudes para tomar parte en este concurso habrán de tener entrada directamente en el Registro General de la Subsecretaría o bien en las condiciones y requisitos exigidos por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo y Orden del Ministerio de la Gobernación de 20 de octubre de 1958, siempre dentro del plazo de ocho días naturales, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Auxiliares que tengan sus destinos en las islas Canarias, Baleares o Marruecos cursarán sus peticiones telegráficamente sin perjuicio de que remitan sus instancias por correo.

El concurso se regirá por las normas contenidas en la repetida Ley de 22 de diciembre de 1955.

Los funcionarios que sean designados para las vacantes que soliciten no podrán concursar nuevamente hasta transcurrido un año de la fecha del nombramiento.

Madrid, 9 de marzo de 1964.—El Director general, Vicente González.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar la oposición a plazas de Auxiliares Penitenciarios de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones.

En uso de la facultad que me confiere el apartado 17 de la Orden de este Departamento de 28 de octubre próximo pasado, por la que se convoca oposición para cubrir 25 plazas de Auxiliares Penitenciarios de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones, correspondientes a la sección masculina, y ocho de la misma categoría y clase de la sección femenina, más la que se produzcan hasta el final de los ejercicios,

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que el Tribunal encargado de juzgarla esté constituido, bajo mi presidencia, por los vocales siguientes: Reverendo P. Francisco Peiró Peiró, Capellán Mayor de Prisiones; don Alberto Fraile Aleliva, Inspector Central de Prisiones; don Felipe García Fresca y López de Letona, Director de la Escuela de Estudios Penitenciarios; y don José María Abril Martín, Jefe de la Sección de

Personal de esta Dirección General, quien asumirá las funciones de Secretario.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 4 de marzo de 1964.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Junta Administrativa de Obras Públicas de Las Palmas por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar las pruebas de aptitud de los señores aspirantes a dos plazas de Oficiales segundos

Tribunal designado por acuerdo de la Comisión Ejecutiva de esta Junta de fecha 27 de enero pasado para juzgar las pruebas de aptitud de los señores aspirantes a dos plazas de Oficiales segundos, que se publica de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957:

Presidente: Don Salvador González Rosales.

Vocal: Don Alfonso Caballero de Rodas.

Secretario: Don Victoriano Rodríguez García.

Las Palmas de Gran Canaria, 29 de febrero de 1964.—El Gobernador civil, Presidente, P. D., Salvador González Rosales. 1.266-A.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 19 de febrero de 1964 por la que se convoca concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de «Derecho Penal» en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de Salamanca,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Derecho de la Universidad expresada, con la gratificación anual de 36.000 pesetas y adscrita a la enseñanza de «Derecho Penal».

Segundo.—El nombramiento que se realice como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrá la duración de cuatro años y podrá ser prorrogado por otro período de igual duración si se cumplen las condiciones reglamentarias conforme a la citada Ley.